

Cerita Ponco dalam merintis bisnis Gendis Ayu Jahe dengan memanfaatkan pekarangan dalam upaya melestarikan rempah

Wirusaha Lampung - LAMPUNG.NETWORKS.CO.ID

Dec 24, 2023 - 21:56



TUBABA-Pada kesempatan wawancara dengan Ponco pemilik Gendis Ayu Jahe di Jl. Ratu Pengadilan, RT./RW/RW.031, Karta Raharja, Kec. Tulang Bawang Udik, Lampung beliau menyampaikan "Saya merasa bersyukur bisa kembali hadir dalam kegiatan besar BRI Briliapreneur 2023 untuk kedua kalinya, yang diselenggarakan di Jakarta Convention Center pada tanggal 7-10 Desember 2023. Ini merupakan perjalanan yang panjang dan pencapaian yang patut saya syukuri selama merintis usaha Gendis Ayu Jahe," ujar Ponco, pemilik usaha.

Kegiatan ini merupakan ajang pertemuan bagi 700 pelaku UMKM dari seluruh Indonesia yang memiliki produk potensial untuk ekspor dan telah lolos kurasi dari berbagai kategori. Acara ini telah berlangsung di JCC beberapa waktu lalu.

Saya memiliki kekhawatiran bahwa banyak anak muda yang belum mengenal tanaman rempah dan manfaatnya. Minat generasi muda dalam usaha pertanian, terutama olahan herbal, masih rendah. Hal ini mendorong saya untuk berpikir kreatif dalam memanfaatkan pekarangan kecil di desa sebagai tempat belajar dan mengedukasi tentang pertanian secara sederhana kepada generasi muda dan masyarakat sekitar.



Selama menjalankan usaha ini, kami menghadapi banyak kendala, namun kami selalu berusaha untuk terus berkembang dengan dukungan dari berbagai pihak.

Dengan terus memanfaatkan pekarangan yang ada, kami juga telah beberapa kali menerima kunjungan dari berbagai pihak seperti sekolah, instansi, dan komunitas untuk kegiatan sharing kewirausahaan, pelatihan, dan kegiatan ekonomi kreatif di kebun. Kami juga menyediakan tempat untuk magang siswa SMK jurusan pertanian.

Ponco yakin bahwa dengan kreativitas dan semangat juang yang tinggi, akan selalu ada pertemuan dengan orang-orang baru dan peluang-peluang baru dalam usaha. Dari kegiatan ini, Ponco merasakan adanya tambahan pendapatan dalam usahanya selain dari produk utamanya, dan secara tidak langsung, produk yang dihasilkan pun juga dapat terserap oleh para pengunjung yang hadir."